

La Roche-sur-Yon, le 1er février 2018

COMMUNIQUE DE PRESSE

Yan Balat reprend ses fonctions de Directeur de la Communication

Originaire de l'île de Noirmoutier, Yan Balat est né le 14 décembre 1971.

Avant de rejoindre la Mairie en septembre 2014 pour diriger la communication de la Ville et de l'Agglomération, il était responsable de la communication externe d'Axa à Paris.

Après avoir exercé la double fonction de Directeur de la Communication et Directeur du Cabinet du Maire, il quitte en novembre 2016 la collectivité pour poursuivre sa carrière chez Axa en tant qu'inspecteur commercial et développe en parallèle une activité commerciale sur son île d'origine.

Il reprend depuis le 1^{er} février la tête de la Direction de la Communication et des Relations Publiques.